



イロトリドリ

尾道市立向東小学校 令和4年度 第4学年 学年通信 令和4年5月6日 No.5

遠足に行ってきました！

「ゼリーはおやつになりますか?」、「月曜日は晴れ予報だったよ!」とずっと楽しみにしていた遠足に行ってきました。全長6キロという長い距離をクラスの友達と一緒に頑張って歩きました。チェックポイントでは様々なミッションに取り組んだり、歩きながら景色のいい場所を見つけたりし、向東の良さを再発見できた遠足になりました。

出発!



いきいき広場



交通マナーに気をつけて歩きました。

～ミッション～
班・クラスで写真を撮ろう!



天女浜児童公園

～ミッション～
公園の遊具についてのクイズに挑戦!





~ミッション~
ジェスチャーゲーム
をしよう!



~ミッション~
先生クイズに挑戦!



おいしいお弁当で疲れも
吹き飛びました!

「向東のいろいろなよさ」

私は今日春の遠足へ行きました。最初みんなは遠足に行って何するんだろう?と思いながらグラウンドで列になって座っていました。

「出発しますよ!」みんなは1組に続いて門から出て行きました。途中の休憩で向東クイズをしました。学校の全校人数など班の皆で答えるのはとても楽しかったです。少しするとみんなつかれてきてスピードが遅くなっていました。少しすると地域の人が「おはよう!今日もがんばってね!」とはずんだ声で言ってくれました。その時はみんな大きな声で元気よくしていました。ただ、寺内の公園から帰るとき、女の人とすれ違った時に「みんなつかれているけどあいさつするかな?」と心配になりました。女の人が「おはよう。」と言いました。みんなは疲れていても「おはようございます!」と言いました。

わたしは、これもまた1つの向東の良さだと思いました。